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７月の花・あじさい

ご存知ですか？「オープンキャンパス」 

  よく耳にする言葉ですが、「オープンキャンパス」とは各

大学が高校生を対象に、大学生活とはどういうものか知っ

てもらい進路の参考にしてもらうイベントです。 

今回は特色ある学科で高い就職率をほこる北海道文教大

学・入試広報課の西家(にしや)様にお話を伺ってきました。

「他の大学では体験講義や施設見学などを自由に、ただ見

て回るのが一般的なようですが、マンモス大学ですと詳し

い内容までよくわからず、質問もしづらいと言う声もきか

れるのですが、本学のオープンキャンパスは“入試”“留学”

“学生生活”だけでなく“就職”に対しても個別相談コー

ナー設け、各学科紹介、キャンパスツアーも在校生がご案

内しますので、一人で参加しても楽しいと評判をいただい

ております。」との事でした。学生や企業から高い人気を保

っているのは、これも理由のひとつかも知れませんね。 

来年度には、道内私大初の 

理学療法学科（平成 18 年 4 

月開設）に続き「作業療法学 

科」の開設に向け準備を進め 

られています。 

学生の皆さん！夢もって前に 

進んでください。 

 雨ニモ負ケズ。  

  １５年前、ひとりの大学生が土佐高知の「よさこい祭り」

に感動し、北海道でも楽しい祭りをと始めたのが、「YOSA

KOI ソーラン祭り」。今年で１５回目を迎え、北海道を代表

する祭りのひとつとなりましたね。集団での演舞に、音楽

に、衣装にわくわくし、正に「踊るアホーに見るアホー」

といわれるように見ていても楽しいお祭りです。 

今年は初めの数日は天候に恵まれませんでしたが、そんな

中、「演舞」ではなく「演奏」で参加した子ども達がいまし

た。北栄小学校スクールバンドの子ども達でした。石狩管

内唯一の小学校スクールバンドで２年連続全国大会出場を

果たしています。 

 

 

 

 

あいにくの雨の中、楽器を気遣いながら、お母さん達手作

りの衣装を着て一生懸命演奏していました。この日の為に

と必死に練習したのだからと雨にも負けず演奏。その後、

多少体調を崩した子もいたようですが、次の週の運動会に

は全員で演奏を披露したそうです。先生曰く、「みんなプ 

ロですから、舞台に穴はあけません。」 

この根性、見習わなくては・・・。 

風を感じてきました。  

  「道の駅」はよくご存知かと思いますが、「自転車の道」はご存知ですか。 

今年北海道で初めて「エルフィンロード」のほぼ中間地点に「自転車の駅」が完成しました。 

「エルフィンロード」とはＪＲ北広島駅から上野幌駅まで、鉄道の沿う形で 8.1 ㎞続いています。

（上野幌駅から札幌豊平川方面は「白石サイクリングロード」となっています。） 

「自転車の道」は休憩コーナーやレンタサイクルステーションなどがあります。 

8.1 ㎞の自転車での旅は、緑がいっぱい 

で、途中にはちょっとした休憩・森林浴 

にはもってこいの広場があり、 

木漏れ日の中、大いに「光合成」をし、 

すがすがしい風を感じることができます。 

8.1 ㎞なので・・と軽く考えていました 

が、日頃の運動不足のせいで、気持ち 

はリフレッシュできましたが、身体は・・ 

でも、自転車は全身運動にはもってこい！ 

自然の中で、身体と心のリフレッシュを 

してみませんか。             （談：柴田） 

カミノトピックス 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書いてみましょう・・・ 

  昨今はＩＴ化が進み文字は「書く」ことから「打つ」という作業に変わりつつあるように思います。 

Kapass 店に定期的に小筆を買いに来てくれる男性のお客様がいます。奥様が代筆のお仕事をしているとのことで 

いつもご指定の小筆をご購入いただいております。「私はなんでもいいように思うのですが、これが一番手に馴染んで、

これでなければ仕事にならない。」とお話し下さいました。そういえば、確かに書くことが少なくなっていますが、や

はり私はいつも使い慣れたボールペンやシャープペンシルを使っているように思いました。 

毛筆同様に、筆記具の中でも一番こだわるのは、「万年筆」です。万年筆はアメリカの保険外交員をしていたルイス・

エドソン・ウォーターマンが大口契約の席で、用意した新品のペンがインク漏れをしてしまい、そのせいで契約をとら

れてしまった悔しい経験より生まれた商品です。使う人の癖がつき「私だけ」のペンになります。最近この「万年筆」

が「こだわりの筆記具」として密かに注目されています。「自分だけの」「こだわり」の筆記具をみつけてみませんか。

「昔、女性からもらったブルーのインクのあのインクのにじみがよかったよなぁ～」とおじ様のお話・・・。 

「いつ頃のお話ですか？」 

「いやぁ、ドラマの話でさぁ・・・もし、自分だったらのなぁの話。」            あぁ、夢か・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 余談： 

３日は「運動会」という小学校もあり、早朝より合図 

の花火打ち上げを担当した営業もおりました。 

６月は運動会シーズン。いつに無く早起き 

の営業マンです。 
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「千歳 JAL 国際マラソン」に今年も当社１名（es ﾁｰ

ﾑ・国府田）が参加しました。ハーフに出場し見事完

走をしました。 

練習時間も間々ならなかったようですが、数週間前よ

り食事制限などで体調管理をしていました。 

一緒に食事をした人はおすそわけに預かり喜んでい

ましたが、厳しい中でも参加する意気込みや何年も続

けるという心意気に敬意を表します。 

カッコイイです、国府田さん！ 

いよいよ「デジタル」です。 

  6 月 1 日より千歳をはじめ「地上デジタルテレビ放送」が開始されました。そこで、2 日(金)・3 日(土)の両日に、

千歳アルカディア・プラザにて「SHARP・ＡＱＵＯＳ展示会」を開催しました。当社も初めての試みの為、搬入時に

20 インチ～65 インチまでのテレビ 16 台を同時に稼動させてブレーカーを落とすアクシデントもありましたが、 

皆さんに今のアナログ放送とデジタル放送の違いや、画面の大きさ、色の鮮やか

さを体感していただきました。 

千歳市内の場合、一部の地域を除いて主に共同受信施設で他の地域と違った受信

方法の為、「今はねぇ～」と言う声など他にもたくさんのお話が聞け、今後の課

題をいただけました。 

今回は今話題のウォーターオーブン「ヘルシオ」も展示し、大変好評をいただき

ました。朝から担当の方が「豚の角煮」の準備をしており、下ごしらえで出た「油」

に驚いてしまいました。1 台であれこれできる多機能さには驚き。試食をしてい

た社員が、「材料を入れただけでポンっと出来れば・・・」とつぶやくと、「いく

ら多機能とは言え、ロボットではないので～。」と当たり前のことを言われ、料理の講習をお客様といっしょに受けて

いました。今後も、少しでもお役に立てるような展示会を企画したいと思っております。 

その際は、是非ご来場ください。 


